

"la Caixa" importa talento al IRB Barcelona para potenciar la investigación biomédica

La Obra Social "la Caixa" ha entregado hoy en CaixaForum Madrid las 41 becas correspondientes a la segunda promoción de su programa internacional de doctorados en Biomedicina, dirigido a incorporar a jóvenes talentos de todo el mundo a cuatro de los centros de investigación biomédica de referencia en España, entre los que se encuentra el Instituto de Investigación Biomédica (IRB Barcelona), además del Centro de Regulación Genómica, Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas y el Centro Nacional de Biotecnología.

El acto ha sido presidido por la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia; el director general de "la Caixa", Juan María Nin, y el director general de la Fundación "la Caixa", Jaime Lanaspá. Joan Guinovart (IRB Barcelona) ha acompañado a los estudiantes durante la entrega. La joven investigadora belga, Eva de Mol, estudiante del laboratorio de Xavier Salvatella, agradeció la oportunidad en nombre de los 10 estudiantes que realizarán el doctorado durante los próximos 4 años en el instituto.

El programa de becas de "la Caixa" para cursar un doctorado en Biomedicina prevé la concesión de 160 becas durante cuatro años con una inversión aproximada de 18,4 millones de euros por parte de la entidad financiera. Todas las becas tienen una duración de cuatro años y están abiertas a estudiantes e investigadores internacionales. El IRB Barcelona seleccionó en septiembre pasado, diez estudiantes procedentes de España, Polonia, Serbia, Bélgica, Austria, Méjico, Suiza, Cuba y Francia (2). Cuando termine el programa, en el 2011, el IRB Barcelona tendrá en plantilla 40 investigadores becados por "la Caixa".